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na dura réplica dio la 
ul candidata de Chile Va- 

mos al cargo degober- 
nador regional, María José 
Hofiimann, alascríticas hechas 
por algunos alcaldes a su idea 
de destinar el 50% del presu- 
puesto regional, al menos por 
dosaños consecutivos, para fi- 
nanciar medidas antidelin- 
cuencia. 

La propuesta, pronunciada 
por Hofímannenel debate rea- 
lizado el jueves pasado, en de- 
pendencias de la PUCV, fue 
cuestionada, entre otros, por 
los alcaldes Valeria Melipillán, 
de Quilpué, y Freddy Ramírez, 
de Concón. Ambosjefescomu- 
nales, quienes van a la reelec- 
ción, plantearon que el plan 
propuesto por la exdiputada 
UDIes “desmedido, fuera dela 
realidad” y afectará las asigna- 
ciones que deberealizar el Go- 
bierno Regional a otras necesi- 
dades de los municipios. 

“Los alcaldes del Frente 
Amplio nunca entendieron el 
problemade seguridad que vi- 
ve nuestra región”, expuso 
Hoffinannensu respuesta di- 
chas críticas. 

La candidata de Chile Va- 
mos advirtió que “Quilpué 
rece liderando los homicidios 
cometidos por el crimen orga- 
nizado y no tengo dudas que 
sus vecinos quieren seguridad 
ahora y autoridades con la 
fuerza y el carácter para en- 
frentar la delincuencia y alnar- 
cotráfico”. 

Sobre su eventual trabajo 
como gobernadora en caso de 
ganar las elecciones del26y27, 
Hoflimann expuso que “vamos 
atrabajarcon todoslos alcaldes 
que entiendan que la seguridad 
eslaprioridad, sinimportarlos 
colores políticos.Espero queen 
Quilpué y Concón voten pen- 
sando en quien les da garantías 
en materia deseguridad, como 
lo dijeen el debate, yo quiero 
ser la Gobernadora de la segu- 
ridad y espero contar conalcal- 
des igualmente comprometi- 
dos como los candidatos Caro- 

  

Seguridad: Hoffmann 
responde a alcaldes y 
Millones pide cambios 
ELECCIONES. Candidata de Chile Vamos emplaza a los jefes 
comunales a comprometerse en combate de la delincuencia. 

    
“Vamos a trabajar 
con todos los alcaldes 
que entiendan que la 
seguridad es la 
prioridad”. 

María José Hoffmann 
Candidataal Gobiemo Regional 

lina Corti y Pablo Rojas. 

MILLONES EXIGE CAMBIOS 
Sobre el mismo tema dela se- 
guridad pública, el también 
candidato para gobernador re- 
gional y actual core, Manuel 

HOFFMANN HA DICHO QUE QUIERE PONER ÉNFASIS EN LA SEGURIDAD. 

ay 

Millones, acusó a las autorida- 
des de manejar el tema con 
“indolencia” e hizo un llamado 
al actual gobernador, Rodrigo 
Mundaca, a revertir el progra- 
ma de drones que mantiene 
conla Subsecretaría de Preven- 
ción del Delito y lo transfiera a 
carabineros. 

“El año 2023, como conse- 

joregional, aprobamos$ 1.600 
millones para el arriendo de 
ocho drones y el respectivo 
equipamiento de una sala es- 
pejo y, peseal tiempo transcu- 
rrido, aun no están operativos 
esos drones yla empresasiguió 

  

“Es grave que 
personas a cargo de 
la vigilancia aérea 
estén sin contratos por 
las responsabilidades 
y riesgos de esta labor”. 

Manuel Millones 

Candidatoa gobernador 

hasta septiembre con contra-
tos cada 2 meses y sólo por 3
drones y 3 horas de vuelo al
día”, advirtió el candidato del
Partido Social Cristiano para
gobernador regional. 

Agregó que dichasituación
es unairresponsabilidad fren-
te ala magnitud del conflicto y
donde se requiereapoyar y co-
laborar enla prevención y ope-
raciones policiales mediante
estos dispositivos. 

“Seamos claros, hoy los
operadores están sin contratos
y la empresa Ignous deberá
evaluar sicorre el riesgo de ha-
cer una renovación a sus ope-
radores,a la espera que la Dele-
gación y Subsecretaría regula-
ricen lasituación”, expuso. 63

 

Poduje presentó oficialmente su plan 
de trabajo para Viña ante 300 vecinos 
campAÑa. Candidato definió 8 ejes de acción. 

nte más de 350 perso- 
nas reunidas enel Cine 
Arte, el candidato dela 

oposicióna la alcaldía de Viña 
del Mar, Iván Poduje, hizo la 
presentación oficial de su pro- 
grama de gobierno comunal. 

Durante el encuentro, des- 

tacó las principales razones de 
su postulación y los ejes progra- 
máticos que propone parare- 
cuperarla ciudad. “Entrar hoy 
alapolíticatiene muy pocos in- 
centivos, porque esta se haido 
alejando delas prioridades de 
los vecinos”, dijo Poduje. 

El programa contempla los 
siguientes ejes principales: se- 
guridad, renovación urbana, 
reconstrucción y prevención 
de desastres, infraestructura y 
transporte, recuperación dela 
CiudadJardín, deporte, salud y 
educación. 03 IVÁN PODUJE ES INDEPENDIENTE. 

  

  

BE Esmeralda recaló 
en 12 puertos y viajó 
22 mil millas náuticas 
ARMADA. El 68” viaje de instrucción 
terminó ayer con arribo a Valparaíso. 

rasrecorrer 22mil millas 
T náuticas en 176 días, 

BE Esmeralda termi 
ayer, en Valparaíso, su 680 Via- 
je de Instrucción. Previo a su 
llegada, la “Dama Blanca” efec- 
tuó una navegación costera 
desde el faro Punta Ángeles ha- 
cia caleta Higuerillas con sus 
velas desplegadas, para luego 
volver hacia el Molo de Abrigo. 

La tradicional embarcación 
fuerecibida por los pitos ysire- 
nas de las navessurtasen la ba- 
híajunto a embarcaciones me- 
noresquelaacompañaron por 
la costa; además de centenares 
de personas, que llegaron al 
borde costero para seguir su 
paso; mientras que los familia- 
res y amigos dela dotación los 
esperaron al interior del Molo 
para darles la bienvenida con 
globos y carteles. 

La dotación, compuesta por 
283 personas, delas cuales 94 
son guardiamarinas y 34 mari- 
neros, además de cuatro oficia- 
lesdelasotrasramasdelas Fuer- 
zas Armadas, de Orden y Seguri- 
dadPública; navegó duranteseis 
meses, visitando 12 puertos y 
nueve países. 

  

RECORRIDO 
El primer puerto en que recala- 
ron fue Balboa (Panamá), con- 
tinuando con Curazao (Cura- 
730), Cádiz (España), Brest 
(Francia), Portsmouth (Inglate- 
rra), Lisboa (Portugal), Salva- 
dor de Bahía, (Brasil), Mar del 
Plata (Argentina), luego, en Chi- 
le, recaló en Puerto Williams, 
Punta Arenas, Lota; hasta llegar 
asupuerto base, en Valparaíso. 

Trassu recalada, el Coman- 
dante del Buque, Capitán de Na- 
vío Fernando Méndez indicó 

    

“Tengo dos 
miembros de mi 
dotación que fueron 
padres y que vana 
conocer a sus hijos 

hoy (ayer) día”. 
CN Fernando Méndez 

Comandante del BE Esmeralda    

que, “Paranosotros eldía de hoy 
esunhonor poderestar recalan- 
doa nuestro puerto base de Val- 
paraíso, después de unlango via- 
je de instrucción con 176 días de 
despliegue, lejos denuestras fa- 
millas; asíes que es muy emoti- 
vol día de hoy poder volvera 
verlos. Además, tengo dos 
miembros de mi dotación que 
fueron padres y que vanacono- 
cerasus hijos hoy día”. 

NUEVOS PADRES 
Uno de los integrantes dela do- 
tación que fue padre es el cabo 
10 John Matamala, quien respec- 

toal nacimiento desuhijoseña- 
lóque “mi señora tomólasrien- 

das dela casa, junto con mi hijo 
mayor, quetiene ocho años, así 
esqueeltomóel poder dehom- 
bredelacasa. Mi hijo nació el 28 
deagosto, gracias a Dios tuvela 
posibilidad de comunicarmeca- 
si llegando a Argentina, así es 
quees una experiencia difícil, 
pero para eso somos marinos, 
poreso estamosacá”. 

Entanto, el guardiamarina 
Daniel Vivanco mencionó que 
“nos encontramos ya termi- 
'nandonuestro viaje deinstruc- 
ción número 68, me encuentro 
muy feliz y orgulloso, fue un 
viaje largo y lleno de experien- 
cias; así es que estoy muy con- 
tento por eso”. os
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